HÖFLEIN - MARGARETHEN 2:3. "Es war eine unnötige Niederlage von uns. Die drei Gegentreffer sind aus zwei Standardsituationen und einem Tormannfehler entstanden", ärgerte sich Höfleins Sektionsleiter Andreas Grosz. Bei der Krenn-Elf traten die beiden Legionäre Peter Toth und Andrej Bzoch positiv in Erscheinung, da sie alle drei Treffer zum 3:2-Auswärtserfolg beisteuerten. "Wir haben das Spiel in Höflein vom Anfang bis zum Ende beherrscht. Unsere beiden Legionäre haben ihre Stärke bei Standardsituationen unter Beweis gestellt", kommentierte Margarethen Obmann Eduard Drtina den Auftakt seiner Truppe.